

Internationales Straßengehen und Deutsche Meisterschaften im 20-km-Straßengehen Naumburg, 28.04.2013

Josef Berzl Deutscher Seniorenmeister in der M60

In der Domstadt Naumburg fanden am 28.04.2013 das 44. Internationale Straßengehen und die Deutschen Meisterschaften im 20-km-Straßengehen 2013 statt. Bei den Deutschen Meisterschaften sicherte sich Hagen Pohle (SC Potsdam) in neuer persönlicher Bestzeit von 1:22:37 h die Goldmedaille. Im Schlepptau des siegreichen Neuseeländers Quentin Rew (1:22:16 h) legte der 21-Jährige ab Kilometer zwölf die entscheidenden Meter zwischen sich und seinen Vereinskameraden Christopher Linke, der Zweiter wurde. Einen hervorragenden 8. Platz belegte Andreas Janker (LG Röthenbach) welcher bei seinen ersten Deutschen Meisterschaften in der besten bayerischen Zeit seit 10 Jahren (1:34:44 h) ins Ziel kam. In der Mannschaftswertung wurde der SV Breitenbrunn Vizemeister.

Schnellste Frau war die Finnin Anne Halkivaha (1:35:17 h) vor der Mexikanerin Zayra Zaureguhi (1:38:26 Stunden). In respektvollem Abstand folgten die deutschen Starterinnen, von denen W35-Athletin Bianca Schenker (LG Vogtland; 1:44:36 h) als Erste ins Ziel kam. Sabine Schmid (SpVgg Niederaichbach) belegte in 1:55:25 h den hervorragenden 5. Platz.

Den Mannschaftstitel gewann erstmals die SpVgg Niederaichbach.

Der Gehsportverein Regensburg konnte bei diesen Meisterschaften leider nur einen Teilnehmer stellen. Dabei erreichte Josef Berzl in 1:58:29 h den 20. Platz und wurde in der Klasse M60 Deutscher Meister (7. DM-Titel) vor J. Brügel (2:02:13 h) und G. Langner (SpVgg Niederaichbach; 2:02:36 h).



Jürgen Brügel – Josef Berzl – Gerhard Langer